
Bonjour à tou-t-e-s, 

 

 

Je suis Isabelle Robert, membre du groupe local Le Havre – Pointe de Caux.  

J’ai passé le pas de l’adhésion après avoir suivi depuis mon retour en France (au Havre) en 2011 la vie 

du groupe local à travers mon conjoint, puis, suite à la campagne municipale de 2014 où je me suis 

beaucoup engagée, aidé en cela par l’oisiveté permise par mon congé maternité, j’ai passé le pas de 

l’adhésion et ai continué à m’engager dans les campagnes du groupe (Départementales et 

régionales) conjointement à mon travail ces fois ci, devenant petit à petit un maillon reconnus par 

nos différents partenaires et opposants.  

Cette candidature est la première pour moi chez les Verts (hormis ma candidature pour le CPR).  

J’ai jusqu’à présent préféré la relative discrétion (celle que mon caractère d’extravertie me permet) 

afin d’observer le fonctionnement du parti, du groupe local et de bien m’imprégner des codes. Je 

dirai que j’en suis au tout début, puisque je viens d’être intégré au CPR et ai participé le mois dernier 

à mon premier congrès fédéral.   

Pourquoi faire acte de candidature pour le PVE ?  

Depuis petite, je baigne dans l’Europe avec une grand-mère installée en Grande Bretagne, des 

cousins installés à Bruxelles ou mon oncle travaillait à l’harmonisation des transports Européen au 

conseil de l’Europe et une famille ouverte à l’autre et au monde. C’est pourquoi toute petite, j’ai 

appris les langues avec plaisir, et qu’au sortir de mes études, avant de m‘installer en Venétie (Italie) 

pour commencer ma carrière professionnelle où j’ai vécu près de quatre ans, j’avais déjà passé ma 

graduation (équivalent du bac américain) aux USA après une année d’étude dans le Tennessee,  puis   

vécu un an en Espagne en Erasmus et passé 3 mois de stage à Londres. Cette passion des langues, je 

parle couramment l’Italien, l’Anglais et l’Espagnol, cumulée à cette ouverture aux autres cultures m’a 

permis de croiser de nombreux citoyens du monde et m’ont naturellement porté vers une carrière 

internationale. Je suis aujourd’hui responsable Export en charge des pays de la grande Europe avec 

un focus particulier sur les pays d’Europe de l’Est et la Russie (mes notions de Russe restent très 

sommaires, mais je suis habituée aux contacts avec les russophones, que je côtoie quotidiennement 

au bureau et lors de mes réguliers déplacements à l’étranger).  

Je souhaite mettre au service d’EELV ces compétences linguistiques, cette connaissance des 

différents habitants de l’Europe et aussi mes séjours fréquents dans de nombreux pays d’Europe par 

mon travail pour œuvrer au développement d’un parti Vert Européen fort, fédéré et si possible, 

participer à notre échelon à la construction d’une Europe en phase avec mes conviction : Une Europe 

Verte, Unie, Solidaire et soucieuse de la création du meilleur environement possible pour nos 

enfants. 

Nous avons la chance d’avoir dans notre région une députée Européenne avec qui j’ai pu 

m’entretenir à plusieurs reprises lors de ces passages au Havre pour des campagnes, ou des 

interventions pour notre groupe et  je me sens apte à pouvoir être un relais fiable entre élus 

européens, adhérents nationaux (Français et autre pays) ceci via les différents moyens mis à 

disposition (emails et commissions) pour communiquer de l’Europe vers nous EELV, mais aussi de 

EELV vers les autres partis verts et le PVE afin d’optimiser nos connaissances et actions via un partage 

d’expériences. Je suis plutôt appréciée pour mes rapports de voyage précis (des fois un peu trop 



long, comme peut être cette lettre par ailleurs !) ; et ma précision et repporting développés pour le 

travail pourra je l’espère être un atout pour ma candidature.   

La tâche est compliquée dans le contexte Européen actuel où la montée des populismes prône le 

retrait sur soi, mais quelques soient les défis, je n’ai jamais renoncés à les relever, ceci depuis toute 

petite. Je pense que mon parcours vous aura prouvé ma capacité d’adaptation, mais aussi ma 

capacité à vous reporter mes différentes actions lors de ce mandat que j’espère vous m’aiderez à 

briguer !  

J’ai conscience de ma fraicheur au sein du parti et de mon absence de réseau « interne », cependant, 

je compte sur la volonté affirmée de renouvellement de tou-t-e-s pour porter une candidature 

sincère, impliquée : la mienne.  

Je me tiens à la disposition de tou-t-e-s pour de plus amples informations .  

 

Salutation écologistes,  

Isabelle Robert – Groupe Local Le Havre – Pointe de Caux.  

 

 

 


